



Para continuar fortaleciendo sus operaciones

Alicorp presenta a su nuevo VP Corporativo de Supply Chain y anuncia cambios en Vitapro

- *Vinicius Guimarães Barbosa se incorpora como Vicepresidente Corporativo de Supply Chain desde el 15 de enero de 2024.*
- *También informó acerca de los movimientos en su subsidiaria Vitapro.*

Lima 21 de diciembre de 2023.- Alicorp anunció que desde el 15 de enero de 2024 se incorpora a su Comité de Gerencia, Vinicius Guimarães Barbosa como Vicepresidente Corporativo de Supply Chain, con el objetivo de seguir fortaleciendo las ventajas competitivas de la compañía y continuar generando valor para los consumidores, la sociedad y sus colaboradores.

Barbosa cuenta con más de 30 años de experiencia, destaca su larga trayectoria en Anheuser-Busch InBev (ABI), donde tuvo la oportunidad de liderar diversos equipos de Supply Chain en América Latina y Norteamérica, con un enfoque de optimización de procesos y proyectos, desarrollando equipos de alto desempeño. Asimismo, en los últimos 5 años se desempeñó como VP de Agro, Industrial y Procurement en Brazilian Food (BRF). Es Ingeniero de Producción de la Universidad Federal de Río de Janeiro y cuenta con diversos estudios de posgrado en reconocidas instituciones como Harvard, Standford, MIT y Kellogg.

Asimismo, la compañía informó que Hugo Carrillo, Gerente General de su subsidiaria Vitapro S.A. en los últimos 7 años, ha decidido dar inicio a una nueva etapa en su vida profesional tras una larga trayectoria en el grupo. Este movimiento es parte del plan de sucesión con el que trabaja la compañía. Hugo permanecerá en el cargo hasta el 30 de enero del 2024 y entregará la posta a Fabricio Vargas, líder del negocio de Camarón desde el 2019, quien tiene más de 16 años de experiencia en el negocio de nutrición animal y tendrá el desafío de continuar impulsando la consolidación de la subsidiaria desde su nuevo rol como Gerente General, a partir del 01 de febrero de 2024.